

Exhiben a diputado de Morena votando en pleno vuelo

“Ya van rumbo a Europa, ¿van a Tokio?”, ironizan en la Cámara Baja; Roberto Domínguez se suma a lista de políticos del partido que han sido captados en viajes de lujo en el extranjero

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Durante la sesión de las Comisiones Unidas de la Salud y Seguridad Social de la Cámara de Diputados, el morenista Roberto Domínguez Rodríguez fue exhibido cuando, al prender su micrófono, los altavoces de un avión comenzaron a sonar, evidenciando que se encontraba en pleno vuelo. El incidente no pasó inadvertido y uno de sus compañeros de bancada no dudó en ironizar al respecto.

“Ya van rumbo a Europa, ¿van a Tokio?”, cuestionó un diputado entre risas, aludiendo al reciente viaje de Andrés Andy Manuel López Beltrán, secretario de Organización de Morena e hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, lo que desató carcajadas entre los legisladores que estaban presentes.

El hecho provocó que una diputada pidiera que el dinero de los boletos de avión se destinara a una causa más urgente, como el abastecimiento de medicamentos para los niños con cáncer.

“Ya les gustó viajar mucho”, comentó otro legislador.

El hecho se da en un contexto en que la presidenta Claudia Sheinbaum ha hecho énfasis en la austeridad republicana, luego de que diversos dirigentes y legisladores de la 4T han viajado con frecuencia para visitar otros países, entre ellos Andy López Beltrán, Mario Delgado y Enrique Vázquez, entre otros. El pasado 26 de julio, fotografías reveladas por el periodista Claudio Ochoa Huerta mostraron a Andy López Beltrán comiendo en el hotel de cinco estrellas The Okura Tokyo, en Japón.

De acuerdo con Ochoa Huerta, el lugar es reconocido como un “hotel de lujo” y ahí López Beltrán desayunó con el diputado Daniel Asaf, “exmano derecha de AMLO”.

“En estos instantes, Andy López Beltrán y el diputado Daniel Asaf, exmano derecha de AMLO, desayunan en el bufet del hotel Okura de Tokio, un reconocido cinco estrellas de lujo”, escribió el periodista el pasado 26 de julio.

Este caso se sumó al de diciembre pasado, cuando el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, presumió sus vacaciones a finales de diciembre para recibir el año nuevo en Nueva Orleans.

Publicó en redes sociales fotos en el barrio francés y presumió su visita a la tienda de antigüedades M.S. Rau, que vende joyas y obras de arte como pinturas de Diego Rivera, Monet y Van Gogh, entre otros maestros.

Asimismo, la semana pasada el senador suplente de Morena Miguel Ángel Yunes Linares fue captado en un lujoso club de playa en Capri, Italia. Yunes Linares, padre de Miguel Ángel Yunes Márquez, quien fue fundamental en la aprobación de la reforma judicial al votar con el oficialismo y traicionar al PAN para lograr la mayoría calificada, apareció en un video de 12 segundos en un ambiente festivo.

De acuerdo con el video, el senador veracruzano se encontraba en el Club de Playa Conca, acompañado de un mariachi, degustando langosta y champaña que estaría valuada en 2 mil euros.

El caso más reciente fue el del diputado de Morena Enrique Vázquez, quien fue captado en un video en Ibiza, España, en el antro *Lío*, uno de los más caros y exclusivos de la isla, bailando con una mujer rubia, de acuerdo con videos que publicó el columnista de EL UNIVERSAL Claudio Ochoa en su cuenta de X.

En tanto, el diputado Ricardo Monreal, quien fue captado en España, argumentó este jueves que se trató de un viaje de aniversario de bodas, a donde acudió con su esposa para la peregrinación del Camino de Santiago; aseguró que se trató de un viaje que pagó con sus propios recursos. ●

**2,000
EUROS**

es el costo de la champaña que degustó Miguel Ángel Yunes Linares en el Club de Playa Conca.





Ayer se llevó a cabo la sesión de las Comisiones Unidas de la Salud y Seguridad Social de la Cámara de Diputados.

